

記念塔

江別市立文京台小学校
学校だより No. 4
令和7年6月25日(水)
TEL 386-7700
FAX 386-7710



【大麻中学校区 めざす子ども像】
ともに支え合い 夢や可能性に向かって
たくましく生きる子ども

【文京台小学校 重点目標】
「なりたい自分」を描き、他と共に高め合う文京台の子
～子ども一人一人を主語とする文京台の教職員～

『体験活動を通じた学び』

校長 田中 美由紀

原始林の緑が一層色濃くなり、セミの声が日増しに大きく聞こえてきます。PTA 環境委員の皆さんが植えてくれた花壇の苗もしっかりと根付き、美しく学校に彩りを添えています。北海道に夏がやってきました。子どもたちは、夏の暑さを跳ね返すかのように、毎日元気に学校生活を送っています。

6月7日に実施された運動会は、天候の心配はあったものの、全ての競技を無事終えることができました。どの子ども自分の目標に向かって努力する姿が素晴らしく、運動会が終わったときの笑顔に、満足や充実感を感じることができました。行事は子どもたちを成長させると言いますが、子どもたちの昨年より更に成長した姿を見ることができて、「さすが文小の子。」と嬉しくなりました。

当日最後まで温かい声援と拍手を送ってくださった保護者・ご家族の皆様、地域の皆様、運営を手伝ってくれた大学生のボランティアの皆様にご感謝申し上げます。ありがとうございました。



さて、5月に5年生の田植え体験が行われました。社会見学も含め、学校では様々な体験活動が実施されています。先日4年生の社会見学に同行しました。4年生は、江別市の浄水と下水の仕組みやゴミの行方についてそれぞれの施設を訪れて学習しました。施設職員の方の説明を聞き、時には実験も交えながらじっくりと丁寧に見て回りました。時間をかけて見学し、探求し、子どもたちにとって十分に満足できた活動となりました。

6月19日には、北翔大学に来ていた台湾の建安小学校の6年生が本校を訪れました。本校では3年生の『総合的な学習の時間』のゲストとして、台湾のことを教えてくれました。来日していた建安国民小学校の6年生は美術に長けている子どもたちで、彼らの描くチャーハンやタピオカドリンクの絵に文京台小学校の3年生は驚きが隠せませんでした。次の時間は本校の6年生と一緒に「折り紙で鶴を折る」体験をしました。書記局の子どもたちが中心となって進行する中、グループ活動中には簡単な英語を交えながらの交流が行われるなど、意思疎通が難しい状況でも、工夫しながらコミュニケーションを図る子どもたちの姿に感心するとともに、たくましさを感じました。

どの学年も生き生きと活動に取り組み、とても有意義な時間を過ごすことができました。



文部科学省によると、『体験活動の機会に恵まれていた小学生は、高校生になったときに自尊感情が高くなる傾向がある』という報告があります。『自然体験や社会体験、その他の文化的体験をした子どもたちは、将来に対して前向きになり、新しいことに興味を持ったり、自分の感情を調整したりすることが得意になるという結果が出ている』とのことでした。多種多様な経験が子どもの成長に重要であることは言うまでもありません。文京台小学校で実施している様々な体験活動が、子どもたちの未来に良い影響を与えることを願うとともに、学校生活に潤いをもたらす充実した活動になるよう努めていきたいと思っています。

7月 学校行事予定

【心】心の教室相談員来校日
【SC】スクールカウンセラー来校日

日	曜		給食	
1	火	3年社会見学	△	
2	水		○	
3	木	5年宿泊学習①【フッ化物】※5年生なし	△	
4	金	5年宿泊学習② ★資源回収日	△	【心】
5	土	★資源回収日は、第1、第3の金曜日です★		
6	日			
7	月	児童委員会⑤ 家庭学習強化週間① ラベンダー剪定（5年2h）	○	
8	火	参観日(3、4、かが)	○	
9	水	参観日(5、6)	○	
10	木	参観日(1、2) 中学校体験（6年）【フッ化物】	○	
11	金	特別日課6時間授業	○	
12	土			
13	日			
14	月	クラブ④	○	
15	火	食の指導（4年）	○	
16	水	江別市平和の日の集い	○	【心】
17	木	2年体験学習（青少年科学館）【フッ化物】 夏休み前清掃② PTA 役員会④	△	
18	金	夏休み前清掃② ★資源回収日	○	
19	土	土曜授業 特別日課3時間 お迎え下校訓練 PTA 夏まつり	×	
20	日			
21	月	海の日		
22	火	夏休み前清掃③	○	
23	水	中学校体験（特別支援学級 午前）	○	【心】
24	木	夏休み前清掃④	○	【SC】
25	金	全校朝会(夏休み前集会) 全学年5時間授業	○	
26	土	夏休み開始（～8/25）		
27	日			
28	月	夏休みパワーアップ教室①		
29	火	中学校部活動体験（6年）		
30	水			【心】
31	木			

6月7日 第39回 運動会

開催にあたっては天候が心配されましたが、予定していたすべてのプログラムを無事に終えることができました。子どもたち一人ひとりが力いっぱい競技や演技に取り組む姿に、大きな成長を感じる一日となりました。また、今年度も北翔大学の学生の皆さんにボランティアスタッフとしてご協力いただきました。多くの保護者・地域の皆様にご来場いただき、あたたかいご声援とご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。



6月20日 全校遠足

子どもたちが楽しみにしていた遠足を実施しました。公園や森の自然の中で、各学級でのゲームや遊びを通して、子どもたちは思い切り体を動かすことができました。お弁当やおやつ時間も含め、友達との絆を深める充実した一日となりました。

- 【各学年の目的地】
- 1・2年生…自然ふれあい交流館（野幌森林公園）
 - 3・4年生…小野幌くりの木公園
 - 5・6年生…もみじ台北公園



6月12日～26日 体力テスト

新体力テスト8種目に今年も全学年が挑戦しています。握力や20mシャトルランなど、子どもたちに馴染みのある種目から反復横跳びや上体起こしなど、普段はなかなか取り組まない種目まで、みんな一生懸命取り組んでいました。新体力テスト実施期間中も北翔大学の学生さん、のべ200名に子どもたちの体力向上に向けた取組の支援をいただきました。ありがとうございました。



お迎え下校訓練～7月19日（土）

7月19日（土）に災害時、保護者の皆様に車でお迎えに来ていただくことを想定した下校訓練を実施します。ご協力をお願いいたします。当日、**tetoru** が配信されます。通知がありましたら必ずアプリをご確認ください。既読を確認できない場合、学校から連絡がいきます。

※下校は下記の通りです。詳細は別途配付したお便りをご覧ください。

1年生・かがやき…11：20～ 2年生 …11：30～

3・4年生 …11：40～ 5・6年生…11：45～

※兄弟・姉妹…下のお子さんのお迎え時間に合わせて下校となります。

登下校見守りボランティア

この度、子どもたちの登下校時の安全見守り活動に、保護者の皆様から3名、北翔大学の学生から3名の方々にボランティアとしてご協力いただけることになりました。地域ぐるみで子どもたちを見守っていただけることを心より感謝申し上げます。安心・安全な登下校の実現に向け、引き続き皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

